

Kindertag, Landesfeuerwehrtag und die Leipziger Blaulichtmeile 2024 der Blaulichtfamilie

02.06.2024

Ein Fest für den guten Zweck

Am diesjährigen 1. Juni 2024, dem Kindertag zugleich Sächsischen Landesfeuerwehrtag 2024 fanden mehrere besondere Veranstaltungen in und um Leipzig statt, die nicht nur Kinderaugen zum Leuchten brachten, sondern auch einem wichtigen sozialen Zweck dienten: z.B. die Blaulichtmeile. Organisiert von der Blaulichtfamilie – einer Gemeinschaft von Polizei, den Feuerwehren, Rettungsdiensten und Hilfsorganisationen, wie Kriseninterventionsteam Leipzig e.V., Technisches Hilfswerk (THW) und vielen mehr.



Die heutigen Veranstaltungen verwandelten unsere Stadt in einen großen Abenteuerspielplatz für große und kleine Kinder. Zahlreiche Einsatzfahrzeuge konnten aus nächster Nähe bestaunt und erkundet werden. Feuerwehrwagen, Polizeiautos und Rettungswagen, aber auch Justiz öffneten ihre (Fahrzeug-)Türen, sodass die kleinen Besucher einen faszinierenden Einblick in die Welt der Blaulichtkräfte erhielten. Neben den technischen Errungenschaften gab es zahlreiche Mitmach- und Malstationen oder die Möglichkeit, sich z.B. über die polizeiliche Kriminaltechnik, wie Fingerabdrücke und Fotografie zu informieren.



Eine weitere Veranstaltung war die Aktion zur Unterstützung des Kinderhospizes Bärenherz. Hier wurden unter anderem Spenden für diese wichtige Einrichtung gesammelt. Das Kinderhospiz Bärenherz bietet unheilbar erkrankten Kindern und ihren Familien umfassende Betreuung und Unterstützung in schweren Zeiten. Die Spendenaktion fand schon im Vorfeld großen Anklang. Die Polizeipräsidenten der Polizeidirektion Leipzig, Herr Renè Demmler und der Bereitschaftspolizei Sachsen, Herr Peter Langer überreichten einen großen Spendenscheck.



Höhepunkt war sicherlich am Ende der Veranstaltung die Parade der Einsatzfahrzeuge durch die Leipziger Innenstadt, sowie der Besuch des Sächsischen Innenministers Armin Schuster. Er besuchte viele der aufgebauten Stände und nahm unter anderem das neue, durch Spenden finanzierte Einsatzfahrzeug des Kriseninterventionsteams Leipzig e.V. in Augenschein, welches auf der Blaulichtmeile offiziell in Betrieb genommen wurde.

Die Kombination aus abwechslungsreichem Programm und der Möglichkeit, Gutes zu tun, machte diesen Tag zu einem vollen Erfolg. Kinder konnten einen aufregenden Tag erleben und dabei noch etwas lernen, während die Erwachsenen die Gelegenheit hatten, sich über wichtige Sicherheitsfragen zu informieren und gleichzeitig wohltätige Einrichtungen zu unterstützen. Der BDK e.V., Landesverband Sachsen stellte, u. A. Malstifte und unsere sehr schönen Kripo Kinder Malbücher zur Verfügung.

Insgesamt war der heutige Tag ein bewegendes und bereicherndes Erlebnis für alle. Die Veranstaltungen zeigten eindrucksvoll, wie viel erreicht werden kann, wenn Gemeinschaft und Engagement Hand in Hand gehen.

Bund Deutscher Kriminalbeamter e.V.
Landesverband Sachsen

Schlagwörter

Sachsen

Urheberrechte

Urheber Lars Winter, Freigabe zur Veröffentlichung liegt vor
diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)